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Davi Samuel Martins, 
nascido em maio de 
2007, filho Priscila 

Rodrigues e  Pedro Martins , 
desde novinho participa dos 
treinos de Futsal em Ângulo,  
município onde nasceu, sem-
pre teve o sonho de ingressar 
no futsal em grandes clubes,  
até que em janeiro de 2023 
foi aprovado no Campo Mou-
rão Futsal, mas o clube não 
fornecia alojamento, aí dias 
depois foi fazer avaliação 
no futsal da cidade de Pato 
Branco, clube mais conhe-
cido pela alcunha de “Pato 
Futsal” ontem conseguiu a 
aprovação e fi cou a tempo-
rada toda e foi terceiro colo-
cado no paranaense sub 17.

Em janeiro de 2024, surgiu 
a oportunidade de atuar no 
Magnus Futsal, de Sorocaba, 
(SP) uma potência no Futsal 
Nacional, abraçou a oportu-
nidade e foi Para o Estado de 
São Paulo, onde está jogando 
o Campeonato Paulista sub 
18. No período que fi cou em 

O processo de formação de atleta de Ângulo comemora resultado

Dia da confirmação que jogaria no Magnus, no recinto da Arena So-
rocaba, também chamada Arena Eurydes Bertoni Junior, no meio o 
Presidente da Base do Magnus Edmilson Bueno, o Diretor de Esportes 
de Ângulo Jhonatan Trembescki e o atleta angolano Davi

Ângulo, sempre foi assistido 
pelos professores Marcelo 
Driussi e Leonardo Santana.  

Suas idas a Clubes eram 
acompanhadas pelo diretor 
de esporte Jhonatan Trem-
bescki e com suporte do 

poder Executivo do Município 
através do prefeito Rogério 
Bernardo e Vice Alexandre 
o Panda. Davi é exemplo de 
resistência e perseverança, 
nunca desistiu dos sonhos, 
lutou e hoje está no cenário 
Nacional desse esporte tão 
praticado no mundo, o futsal. 
Apesar de o senso comum 
estabelecer que todo brasi-
leiro "já nasce sabendo jogar 

bola", é longo o caminho entre 
o reconhecimento de se "ter 
talento" para o futebol até 
a "lapidação" desta espécie 
de "aptidão aparentemente 
inata". Assim, cada vez mais 
cedo, as crianças praticam 
Futsal em escolinhas esporti-
vas com a esperança de que 
sejam encaminhadas/convi-
dadas a jogarem o Futebol em 
clubes profi ssionais. 

Este trabalho revela que 
a formação de um jogador 
consiste num processo de 
ensino-aprendizagem-prática 
determinado pelos pais e que 
encontram eco em Escoli-
nhas como é este o que vem 

ocorrendo em Ângulo, numa 
Escolinha que tem revelado 
e oportunizado outros tantos 
atletas no mundo das varia-
das atividades esportivas, 
como no atletismo, futsal, 
entre outros.

Vem aí 40º Festival Sesc de Folia de Reis. Dia 17/03 (domingo) te-
remos nossa edição especial do Sesc Regionalidades - 40º Festival 
de Folia de Reis. Teremos a apresentação de 7 companhias de Reis, 
apresentação da Orquestra de Sopros e pra fi nalizar com chave de 
ouro, um super show com a Banda Garrafão. E tudo isso GRATUITO. 
Esperamos vocês no Centro Esportivo às 14h. Até lá!!!

A Prefeitura de Ourizona 
em conjunto com a 
Secretaria Municipal 

de Assistência Social pro-
moveram na quinta-feira, 
dia 8 de março, no recinto 
do Clube do Fandó, jantar 

Ourizona oferece jantar em 
comemoração ao “Dia da Mulher”

em comemoração ao Dia 
Internacional da Mulher.

“O evento foi muito po-
sitivo, pois conseguimos 
homenagear nossas mulhe-
res de Ourizona, com uma 
simples, porém signifi cativa 

manifestação de carinho por 
todas elas. 

Tivemos a participação de 
aproximadamente 200 mu-
lheres que saborearam um 
maravilhoso jantar, produzido 
e servido pelas nossas Servi-

doras Voluntárias e puderam 
ouvir e cantar junto com a 
cantora Monica Peres desta-
ca Nathálhia Garcia Amado. 
Na ocasião, foram sorteados 
brindes doados pelo Sicredi. 
Mais em páginas internas. 

Mandaguaçu na Campanha 
PARANÁ CONTRA A DENGUE!

Na terça-feira 12, o 
prefeito em exercício 
Gilmar Cadamuro e 

demais autoridades recebe-
ram na sala de reunião da 
Prefeitura a equipe da 15ª 
Regional de Saúde – Maringá, 
para falar da campanha “Pa-
raná contra a Dengue".

A discussão foi em alerta 
ao último boletim epidemioló-
gico da dengue no estado do 
Paraná que registrou 32.094 
novas notifi cações de possí-
veis casos da doença, 15.361 
casos e 14 óbitos. Ao todo, o 
período epidemiológico inicia-
do em agosto de 2023 soma 
187.594 notifi cações, 73.928 
casos e 37 mortes.

O Paraná é o 4º estado do 
País com a maior incidência 
de dengue. Diante dessa 
realidade, o Paraná iniciou, 
nesta semana, a campanha 
"Primeiras-Damas Unidas 
Contra a Dengue". 

A iniciativa visa reforçar as 
medidas de orientação e as 
ações de retiradas de focos 
do mosquito Aedes aegypti 
nas cidades do Estado. As 
ações envolvem mutirões de 
limpeza e distribuição de ma-
teriais da campanha contra a 

doença.
Participaram da reunião 

o prefeito em exercício Gil-
mar Cadamuro, secretária de 
Saúde Isabela Saes e equipe 
de endemias, secretário de 
Segurança Pública Alessan-
dro Mansano, demais autori-
dades e servidores em geral.

A primeira-dama e tam-
bém secretária de Assistência 
Social Adriana Bueno esclare-
ce que ao longo da semana e 
nos próximos meses, o CRAS 
abordará o tema nos eventos 
e grupos do Serviço de Prote-
ção e Atendimento Integral as 
Famílias (PAIF) e Serviço de 
Convivência e Fortalecimento 
de Vínculos (SCFV).

A Secretaria de Saúde por 
meio do setor de endemias, 
vem realizando uma força 
tarefa no combate a dengue 
no município.

Como arrastão na Vila 
Rural e distrito de Pulinopolis, 
orientações com alunos das 
escolas municipais, intensi-
fi cação de fi scalização diária 
nos bairros e o arrastão do dia 
16 de março na Vila Guadiana 
com alunos do Projeto Cida-
dão Mirim e equipe de obras. 
Assessoria de Comunicação

A região de Paranacity é a 
maior produtora de Uru-
cum do Paraná e uma das 

maiores do brasil, tendo uma 
participação importante na eco-
nomia local, gerando emprego e 
renda, principalmente para agri-
cultura familiar e contribuindo 
para melhoria da qualidade de 
vida no meio rural.

A colheita da safrinha do 
Urucum está em plena execução 
e deve superar as expectativas 
dos produtores. Segundo escla-
rece o engenheiro agrônomo 
da secretaria de agricultura de 
Paranacity, André Moron: “aqui 
se produz urucum de alta qua-
lidade, o clima quente e úmido 
favoreceu o desenvolvimento 
da cultura e o consequente 
aumento da produção. Também 
destacou que o plantio de uru-
cum deve crescer este ano, for-
talecendo ainda mais a cadeia 

Colheita avança e Safrinha do 
Urucum deve superar a previsão

produtiva e consolidando 
Paranacity como a Capital 
do Urucum do Paraná.”

O produtor de urucum 
José Carlos Gusman está 
confiante: “estamos in-
vestindo em novas tecno-
logias, como correção do 
solo e adubação orgânica, 
sistema de poda e colheita 
semimecanizada; isso tem 

proporcionado aumento 
signifi cativo da produção e 
também um produto de me-
lhor qualidade. Falou ainda 
que a união dos produto-
res de urucum através da 
APRUCITY tem fortalecido 
a categoria e proporciona-
do parcerias importantes 
com órgãos públicos e 
privados.”

PARANACITY CAPITAL DO URUCUM
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Ângulo
Panifi cadora União

Atalaia
Distribuição Avulsa

Colorado
Distribuição Avulsa

Distrito de Alto Alegre
Sub-Prefeitura

Cruzeiro do Sul
Distribuição Avulsa

Floraí
Auto Posto E1

Fran's Doces e Salgados
Auto Posto Floraí

Flórida
Distribuição Avulsa

Inajá
Farmácia Santa Inês

Panifi cadora Nossa Senhora Aparecida
Itaguajé

Supermercado Pontal
Quitanda do Marreta

Jardim Olinda
Panifi cadora Doce Sabor

Mandaguaçu
Distribuição Avulsa 
Shopping KILEGAL

Maringá
Banca Esportiva
Banca Cabiceira

Nossa Senhora das Graças
Distribuição Avulsa

Nova Esperança
A Churrascaria

Panifi cadora Cook
Auto Posto Sede Alvorada II

Panifi cadora A Predileta
Nova Líder Pastelaria

Panifi cadora A Preferida
Ourizona

Mercado Bandeirantes
Panifi cadora e Confeitaria Doce Pão

Mercado Vieira
Mercearia Nossa Senhora Aparecida

Paranacity 
Itália Panifi cadora

Paranapoema
Auto Posto Paraná

Panifi cadora Evangelista
Presidente Castelo Branco

Loterias Faraoni
Santo Inácio 

Açougue São José
Restaurante e Lanchonete ‘O Costelão’

Santa Inês
Auto Posto Santa Inês

Panifi cadora Cantinho do Pão
São Jorge do Ivaí
Auto Posto Forini

Studio Mec Foto e Vídeo
Farmácia Farmadin

Unifl or
Distribuição Avulsa 

 Distrito de Fiorópolis
Venda do José Baixinho

     MUNICÍPIO DE OURIZONA  
            EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 90009/2024. 

O MUNICÍPIO DE OURIZONA, torna público que às 09:00 horas do dia 02 
de abril de 2024, na plataforma COMPRASGOV 
(https://www.gov.br/compras/pt-br), realizará licitação na modalidade Pregão 
eletrônico, do tipo menor preço, por meio da utilização de recursos de 
tecnologia da informação – INTERNET, de acordo com as especificações do 
edital, para aquisição de:  

OBJETO  QUANTIDADE VALOR TOTAL  PRAZO 
   Fornecimento e Instalação  

de Luminárias de Led 411 unidades R$ 517.180,86 180 dias 

Informações e esclarecimentos relativos ao edital, modelos e anexos poderão 
ser obtidos no Portal Nacional de Contratações Públicas – PNCP, sítio 
eletrônico da Prefeitura http://www.ourizona.pr.gov.br/ e na plataforma 
COMPRASGOV (https://www.gov.br/compras/pt-br). Informações 
adicionais, dúvidas e pedidos de esclarecimento poderão ser apresentados ao 
Pregoeiro, por meio da plataforma. 
 
Ourizona, 12 de março de 2024. 
Manoel Rodrigo Amado - Prefeito 

 
 

AVISO DE LICITAÇÃO 
PREGÃO ELETRÔNICO  90008/2024 – PMO 

 
PREFEITURA MUNICIPAL DE OURIZONA, torna público que fará realizar as 
09:00 horas do dia 01 de abril de 2024, por meio da utilização de recursos de 
tecnologia da informação - INTERNET, no endereço eletrônico 
https://www.gov.br/compras/pt-br, PREGÃO ELETRÔNICO, para 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA FORNECIMENTO E 
INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIAS SOLARES NAS PISTAS DE CAMINHADA DO 
MUNICÍPIO, do tipo menor preço. Valor: R$ 369.585,96 (trezentos e sessenta e 
nove mil, quinhentos e oitenta e cinco reais e noventa e seis centavos). 
 
Ourizona, 11/03/2024. 

Manoel Rodrigo Amado 
Prefeito 

tipo menor preço. Valor: R$ 369.585,96 (trezentos e sessenta 
tos e oitenta e cinco reais e noventa e seis centavos)

Manoel Rodrigo Amado
Prefeito
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EEssttaaddoo  ddoo  PPaarraannáá  
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__________________________________________________________________________________________   

  

__________________________________________________________________________________________   

Rua. Dr. José Cândido Muricy, 216, Centro, fone fax: 0**44 – 3342-1133 - E-mail: pmpoema@bol.com.br 
 

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO 
 EDITAL Nº 04/2024, DE 13 DE MARÇO DE 2024. 

 

A Presidente da Comissão Especial do Processo Seletivo Simplificado de Estagiário, constituída 
pela Portaria nº 06 de 07 de fevereiro de 2024, no uso de suas atribuições, com fundamento 
na Lei Municipal n° 463/2013 e o Município de Paranapoema; 

TORNA PÚBLICO: 
A CONVOCAÇÃO dos inscritos no Processo Seletivo Simplificado Aberto pelo Edital 02/2024 para 
contratação de estagiários no município de Paranapoema, Estado do Paraná: 

 NOME COLOCAÇÃO  

MATHEUS DE OLIVEIRA PALMEIRA 7° 

EVELYN AP. SOUZA VIEIRA 8° 

 

A partir da publicação do presente edital, fica o classificado CONVOCADO a comparecer na Divisão de 
Recursos Humanos, para assinatura do termo de compromisso de estágio, em conformidade com o 
edital de abertura n° 02/2024. 

Paranapoema-PR, 13 de março de 2024. 

 

___________________________________ 

SIDNEI FRAZATTO 
Prefeito Municipal 

 

de março de 2024.

_________________________________

SIDNEI FRAZATTO
Prefeito Municipal
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__________________________________________________________________________________________   

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO 

 EDITAL Nº 04/2024 DE 13 DE MARÇO DE 2024 
O Município de PARANAPOEMA, Estado do Paraná, neste ato representado pelo Prefeito Municipal, no uso de 
suas atribuições legais, em cumprimento ao artigo 37 da constituição federal, e artigo 13, § 1º da lei federal 
8.666/1993, ainda, em atenção a lei federal nº 8.745 de 09 de dezembro de 1993; e supervisionado pela comissão 
organizadora do teste seletivo, constituída pela Portaria nº 05 de 07 de fevereiro de 2024, em atendimento aos 
princípios norteadores da administração pública, em especial os da publicidade, impessoalidade, moralidade e 
eficiência, considerando a necessidade de estabelecer critérios objetivos para seleção de contratos temporários no 
âmbito da administração direta e indireta do município de Paranapoema-PR; 

TORNA PÚBLICO: 
I - A HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO E CLASSIFICAÇÃO das inscrições dos candidatos ao PROCESSO SELETIVO 
SIMPLIFICADO para preenchimento de vagas de estagiários, nos termos da legislação pertinente e das normas 
estabelecidas neste Edital, conforme segue: 

A. PROFESSOR: 

Colocação  Nome   Pontuação final  
1° Maria José de Lima  40 
2° Vera Lúcia Ferreira Medeiros  40 
3° Ivone dos Santos Silva 40 
4° Carolina Ferrari  40 
5° Sara Maieny Fonseco Oliano Britto 40 
6° Alaide de Oliveira Silvério  40 
7° Regiane Maria Ferrara Cruz 30 
8° Marciléia Maria do Nascimento Gonçalves  30 
9° Keyla Monique de Souza Bezerra  30 
10° Edna Cristina dos Santos 20 
11° Bruna Pereira Sampaio  20 
12° Tairiny Lopes Brito 20 
13° Franciele Iza da Silva 20 
14° Graciele Vanessa de Oliveira 20 
15° Juliana dos Santos Silva  10 
16° Dulcilei Conrado Rosa 10 
17° Renata da Silva Rossi Almeida 10 
18° Natalia Alaine Stefano Isaac 10 
19° Jane Aparecida da Silva 10 
20° Rosângela da Silva de Paula 10 
21° Daniela da Silva Alpanhez 10 
22° Laiani Geracina Oliveira  10 
23° Ana Claudia Alves Ito  10 
24° Adriana Dias  0 
25° Ana Paula Cavalcante de Lima  0 
26° Eliane da Silva 0 
27° Mariana da Silva 0 
28° Thais Alexandra de Souza Miranda 0 
29° Michelly Batista Rodrigues Barteli 0 
30° Danielly Queiroz Costa 0 
31° Ana Julia Candido da Silva 0 
32° Keila Cristina da Silva Alves Azevedo  0 

 

 

PPRREEFFEEIITTUURRAA  MMUUNNIICCIIPPAALL  DDEE  PPAARRAANNAAPPOOEEMMAA  
SSEECCRREETTAARRIIAA  MMUUNNIICCIIPPAALL  DDEE  EEDDUUCCAAÇÇÃÃOO    

EEssttaaddoo  ddoo  PPaarraannáá  
CCNNPPJJ  nnºº  7766..997700..339911//00000011--3399  

__________________________________________________________________________________________   
B. PROFESSOR EDUCAÇÃO FÍSICA  

Colocação  Nome  Pontuação final  
1° Gabriel Marques dos Santos Silva 30 
2° Ivone dos Santos Silva  20 
3° Andressa Brandão de Carvalho 20 
4° Renata da Silva Rossi Almeida 10 

Paranapoema-PR, 13 de março de 2024 

___________________________________ 

SIDNEI FRAZATTO 
Prefeito Municipal 

Renata da Silva Rossi Almeida

de março de 2024

_________________________________

SIDNEI FRAZATTO
Prefeito Municipal
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Carreira, Propósito e Inteligência Artifi cial 
foi a Aula Magna em Itaguajé

Realizou-se no dia 07 de 
março, no Centro de 
Eventos Matheus Par-

ron, em Itaguajé, a AULA MAG-
NA/2024, numa realização do 
Polo Educacional HB  TREIN-
AMENTOS, representante das 
Universidades UNIFATECIE, 
de Paranavaí. O evento foi 
ofertado na modalidade pres-
encial, com entrada GRATUITA 
e com direito a Certifi cado de 
Participação a alunos, futuros 
alunos, estudantes de 2º grau, 
educadores, líderes comuni-
tários e formadores de opin-
ião. O palestrante, convidado 
especial, foi o Professor Dire-
tor do Colégio Lourdes Alves 
Melo em Itaguajé, Mestre 
em Filosofi a, RONALDO DE 
OLIVEIRA, e parceria  com a 
Professora NILZE BRANDÃO 

DA SILVA, Especialista em 
Gestão Escolar e Gestão de 
Pessoas e Psicologia Orga-
nizacional nas Empresas. 

Na oportunidade, foi abor-
dado temas pertinentes ao 
Desenvolvimento Humano, 
Projetos de Vida, Carreira e 
Propósito, Profi ssões do Fu-
turo e Inteligência  Artifi cial. 
Além  de marcar o início do 
ano letivo Universitário,  o 
evento teve por meta, trazer 
luz a excelentes ferramentas 
de Gestão Pessoal e de Car-
reiras, atreladas aos Proje-
tos de Vida como ponto de 
partida para uma carreira de 
sucesso. O Convite esteve ab-
erto aos que buscam o con-
hecimento como plataforma 
de embarque para o aprimo-
ramento e evolução social. 

Mais que nunca vivemos 
tempos de superação 
no quesito desafi os, nos 

mais variados sentidos que o 
termo possa encerrar. Relatos 
de superação, de sucesso ou in-
sucesso permeiam nosso cotidi-
ano, seja através das redes sociais, 
imprensa ofi cial ou relatos em 
uma roda de conversas. Quando 
se trata de empregabilidade e/ou 
sucesso na carreira profi ssional tal 
tema traz implícito a missão de 
exemplos de luta e determinação, 
quando a  profi ssão é escolhida 
com Propósito de vida. Escolher 
a carreira profi ssional pautado no 
propósito pessoal, traz realização e 
sucesso bem como a sensação de 
que o trabalho tem (além da re-
muneração) um sentido especial 
apesar das circunstâncias. Esta foi 

a primeira parte da Aula Magna 
promovida pela HB TREINAMEN-
TOS, sediada em Itaguajé.  A em-
presa possui convênio com duas 
conceituadas universidades se-
diadas no Paraná e oferta Cur-
sos na modalidade EAD, nível 
técnico e tecnólogo e têm como 
PROPÓSITO, ofertar com baixo 
custo, oportunidades de estudo 
para indivíduos que por moti-
vos vários não puderam ou não 
podem frequentar uma univer-
sidade no modo presencial, bem 
como trabalhadores alocados 
em mão de obra cujos turnos são 
variados conforme necessidade 
da empresa. PROFESSORA: NILZE 
BRANDÃO DA SILVA ESPECIALISTA 
EM GESTÃO ESCOLAR E  GESTÃO 
DE PESSOAS E PSICOLOGIA OR-
GANIZACIONAL - PUC/PR

O objetivo fundamental da 
aula foi encorajar os que 
estavam presentes a ou-

sar na vida acadêmica e profi s-
sional. Aos jovens foi enfatizado a 
necessidade de fazer escolhas a 
partir das opções que a vida lhe 
dá e, uma vez feita a opção, deve 
ser perseverante no propósito 
assumido. Às pessoas com mais 
maturidade foi destacado que a 
inciativa de recomeçar um pro-
jeto de vida que inclua o estudo é 
um ato de coragem e de determi-
nação. O público que acompan-
hou a Aula Magna mostrou-se, 
o tempo todo, estar interessado 
na temática versada. Mostrou-
se atento e participativo ao logo 
da exposição das ideias. As rea-
ções corporais davam sinais de 
que a plateia estava pensando 
sobre as tendências de futuro – 
que na verdade já é realidade em 
muitas instituições. 

Partindo da ideia de cul-
tura empresarial, pôde-se falar 
das tendências comportamen-
tais, de negócios e tecnológicas. 
Desde algum tempo se fala ab-
ertamente de que uma pessoa 
que tenha infl uência sobre um 
grande público vale mais do que 
ter só dinheiro, pois fundamenta-
se no impacto e na reputação 
da pessoa. Com esses valores 
consegue-se dar muita mais visi-
bilidade para serviços e produtos 
que possam solucionar prob-
lemas reais ou artifi ciais que a 
comunidade possa ter.

As tendências de negócios 
estão voltadas para a solução de 
problemas das pessoas. Não se 
vende produtos, vende-se solução 
de problemas. Essa tendência foi 
bastante destacada, porque ex-
ige uma mudança na maneira de 
pensar a relação do profi ssional 
do futuro com os clientes do pre-
sente. Foi lembrado ao público 
que “o que é meu é seu, por uma 
taxa” para ilustrar a tendência da 
economia compartilhada.

Quanto às tendências tec-

nológicas foi evidenciado que 
a Inteligência Artifi cial já é uma 
realidade presente em muitos 
contextos e que os profi ssionais 
do futuro têm de integrar no seu 
agir essa tecnologia. Ao integrá-
la no cotidiano, o profi ssional se 
ocupa cada vez mais daquilo que 
a máquina não é capaz de ofer-
ecer, que é a criatividade, que é a 
humanização das relações.

Como ser profi ssional do fu-
turo se não consegue aprender 
com a velocidade das “máquinas 
inteligentes”? A mentoria profi s-
sional tem um papel central na 
formação e desenvolvimento 
do futuro profi ssional. Apren-
der com quem é habilidoso, 
com quem já tem a experiência, 
acelera-se muito a vida do profi s-
sional do futuro. 

Diante da complexidade do 
tema abordado pode-se dizer 
que quem quer ser esse profi s-
sional imerso na complexidade 
pode começar por aquelas fer-
ramentas mais simples, e a cada 
dia vai avançando para ferramen-
tas mais complexas e mais com-
plexas. Uma frase expressou isso 
muito bem: “suba o primeiro de-
grau com fé. Não é necessário que 
você veja toda a escada. Apenas 
dê o primeiro passo”. E alguém 
do público acrescentou: “e não 
pise em ninguém”. O público deu 
uma salva palmas concordando 
com insight humanizador.

Sardinha (como era mais 
conhecido) foi um dife-
rencial no trabalho públi-

co Municipal de Colorado, além 
de Professor, Empresário e 
cantor. Natural de Urupês (SP), 
chegou por aqui com seus pais 
em 1949 e desde os anos 60, já 
servia a sociedade, exercendo 
suas tarefas no setor admin-
istrativo municipal, desde a 
primeira sede em alvenaria da 
Prefeitura de Colorado (onde 
hoje é o calçadão do Bradesco) 
com pouco menos de 20 ser-
vidores, atendia as solicitações 
e realizações dos cidadãos do 
município. 

O servidor Sardinha col-
ecionou adjetivos, qualifi cado, 
capacitado, dedicado, com 
disposição e desprendimento, 
profi ssionalismo, transpar-
ência e ética, testemunhou e 
também acolheu com mae-
stria a chegada de grupos ou 
pessoas individuais da inicia-
tiva privada para iniciar suas 
atividades comerciais no mu-
nicípio, vale destacar algumas 
façanhas dentre tantos impor-
tantes eventos que ele inspira-
va nos novos investidores que 
chegavam em Colorado. 

A cidade estava crescendo, 
novas moradias surgiam e o 
comércio se fortalecia, com 
isto o Paço Municipal fi cou 
pequeno e passou para outra 
sede própria no espaço da 
atual Casa da Cultura e foi ali 
que Sardinha presenciava e 
acompanhava a formação de 
novos empreendimentos que 
alavancariam mais ainda o 
município e o Distrito do Alto 
Alegre.

Entre os destaques está a 
chegada da primeira Emissora 
de Rádio Comercial na Catego-
ria (AM); Também participou 
da formação da Associação 
Rural de Rodeio e a implanta-
ção do Setor Sucroalcooleiro, 
com uma Usina instalada no 
Distrito do Alto Alegre. 

Passados os anos, outra ne-

A cidade de Colorado, conhecida também como a Capi-
tal do Rodeio do Paraná vem se destacando como um 
excelente lugar para se viver trabalhar e construir um 

futuro melhor. A qualidade de vida tem apresentado melho-
ra constante nos últimos anos, com destaque para a saúde 
pública, segurança, trabalho, educação e saneamento básico.
Saúde:
Regionalização do Hospital Santa Clara, e ser sede do Cisvap;
Diversas clínicas de variadas especialidades;
Laboratório municipal que atende boa parte da demanda de 
exames gratuitamente;
UBSs nos bairros e distrito.
Sede regional do SAMU/ do básico ao avançado.
Segurança:
Sede da 9ª Companhia Independente da Polícia Militar;
Delegacia Regional de Polícia Civil.
Baixos índices de criminalidade 
Trabalho:
Oportunidades de trabalho no comércio e indústria local;
Geração de vagas de emprego e melhoria de salários.
Educação:
Rede pública e particular de ensino de qualidade;
Diversos cursos profi ssionalizantes;
Curso Técnico em Enfermagem de referência;
Diversas EADs com cursos profi ssionalizantes e de gradu-
ação universitária.
Saneamento:
Saneamento básico em praticamente toda a cidade;
Água da melhor qualidade vinda de poços artesianos;
Qualidade e baixo custo para a população.
Outras vantagens:
Comércio varejista forte que oferece tudo que você precisa 
com preços competitivos;
Malha urbana passando por recapeamento asfáltico em to-
das as vias;
Coleta de lixo e materiais recicláveis sendo ampliada a cada dia;
Clínicas especializadas para cuidar do seu animalzinho.
Comunidade acolhedora: é fácil fazer amigos em Colorado.
Venha construir o seu futuro em Colorado

Colorado: por que morar aqui?

cessidade, uma  nova e moder-
na sede do Paço Municipal, ag-
ora em três pavimentos - onde 
está atualmente - o dinâmico 
servidor Sardinha recebia um 
grupo de empresários para 
investir na área da Educação 
com proporção Regional, in-
centivando a instalação em 
Colorado do Campus Avan-
çado da Universidade Estadual 
de Londrina (UEL), entidade 
onde foi Secretário do Consuel, 
um Consórcio Intermunicipal 
que reunia 18 municípios. 

Por fi m, mais recente-
mente outra tacada do mes-
tre, Sardinha participando 
com seu talento diferenciado 
na unifi cação da saúde local, 
articulando a formação de um 
grupo de amigos para admin-
istrar o Hospital Santa Clara, 
hoje referência Regional. 

Este foi o papel de um ser-
vidor que abraçou o trabalho 
defendendo uma tese em que 
a iniciativa privada é quem 
traz resultados satisfatórios ao 
município. Sardinha sempre a 
reinventar, trocar ideias, bus-
cando inovar, reinventar, não 
estacionou, aposentado, ulti-
mamente ainda dedicava seu 

tempo às causas sociais junto 
a Igreja Matriz Nossa Senhora 
Auxiliadora e a tão bem vinda 
Rádio Colorado Ltda, Emissora 
instalada nos anos 70, passou 
por vários proprietários e hoje 
está sob a administração da 
Igreja Matriz. 

Nas redes sociais, amigos 
e o grupo de rodeio emitiu a 
seguinte nota: “A Sociedade 
Rural de Colorado lamenta o 
falecimento do amigo e par-
ceiro Antônio Sardinha Neto, 
um dos fundadores da Festa 
do Peão de Boiadeiro de Col-
orado. Com seu trabalho e 
dedicação ao longo de todos 
estes anos, contribuiu para 
que o nosso evento alcan-
çasse o patamar que tem hoje, 
sendo uma peça fundamen-
tal para o sucesso do Rodeio 
de Colorado. Reafi rmamos a 
importância de sua luta para 
o nosso evento e deixamos a 
certeza que sua memória, seu 
trabalho e seu caráter jamais 
serão esquecidos por nós, pois 
seu nome faz parte de nossa 
história. Em nome de toda a di-
retoria da Sociedade Rural de 
Colorado, colaboradores, pro-
fi ssionais do Rodeio e fãs, de-

ixamos aqui nossos sentimen-
tos a família e amigos neste 
momento tão difícil”.

De um dos grandes ami-
gos de Sardinha encerra as-
sim: “Com triste pesar, venho 
prestar minha homenagem 
ao grande amigo Antônio 
Sardinha que nos deixou e foi 
morar no céu. Uma pessoa 
excepcional, extraordinária, 
maravilhosa de uma mente in-
crível, sábio e verdadeiro (guru) 
como eu sempre o chamava. E 
que me deu a honra de gravar 
duas de suas canções e que 
uma delas dizia assim: (E quan-
do ouço cantar os passarinhos 
vou me sentindo mais sozinho, 
pois a melodia traz a melan-
colia marcando sempre o dia 
dos que foram pra nunca mais 
voltar). Vai com Deus amigo. 
Um dia iremos nos encontrar 
tenho certeza disso.

Por que Deus é o dono de 
nossas vidas e de tudo. Des-
canse em paz Guru. Te amo 
pra sempre. Meus sinceros 
sentimentos a família”.  Da 
Igreja Matriz Nossa Senhora 
Auxiliadora o então Padre José 
Luiz Monteiro, hoje em outra 
comunidade, gravou mensa-
gem em vídeo e o atual Pa-
dre Paulinho com sua equipe, 
realizaram as exéquias ao 
Sardinha, que deixou bons ex-
emplos de cidadão sincero es-
poso, ótimo pai, dedicado avó 
e servidor público municipal.

A equipe do Jornal O Re-
gional que há tantos anos  
acompanhandou a brilhante 
trajetória construída pelo 
Sardinha, em seus mais sin-
ceros sentimentos compartilha 
de um sentimento de tristeza 
por ter nos deixado, mas tam-
bém de orgulho, uma vez que 
as lembranças que envolvem o 
seu nome são honrosas, heran-
ça inestimável deixada a nossa 
comunidade, com uma história 
construída na sinceridade e 
que seja fonte rica de inspira-
ção aos jovens de Colorado.

Pelo Pólo Educacional HB TREINAMENTOS 
destacou a Professora Nilze Brandão

O professor Mestre Ronaldo de Oliveira 
ministrou a Aula Magna com o título: 

PROFISSÕES DO FUTURO,
INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL E MENTORIA 

Um líder não morre ao fechar os olhos, 
ele se eterniza em cada exemplo que deixou
ANTONIO SARDINHA NETO, NOS AJUDA A GOSTAR AINDA MAIS DE COLORADO
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A Procuradoria da Mulher de Santo Inácio realizou no
dia 11 de março do corrente ano, Sessão de Homenagem

em comemoração ao Dia Internacional da Mulher

A sessão foi realizada no 
Plenário da Câmara Mu-
nicipal, no qual foram 

homenageadas pelo relevante 
papel que desempenham 
na sociedade e também na 
política do município, sendo 
as atuais vereadoras em exer-
cício Cleide Aparecida Ferreira, 
Teresinha Carvalho da Mota, 
Rose Mírian Oliveira da Silva, 
Noéllen de Jesus de Oliveira 
Mota, ex-primeiras-damas 
LINDAMIR  TELINI BEGA, APA-
RECIDA  MAZINI TURCATO,  
GEDALVA ANDRADE  FAVERI, 

ARSIONE  MOTA, CESIRA  BI-
ANCHI DOS SANTOS, GISEL-
DA  REBOLHO TURCATO, 
MARINA  GONÇALVES, e em 
nome de Cleusa Aparecida 
Mota (in-Memoriam), sua filha 
Teresa Mota a representou; as  
ex-vereadoras Giselda  Apare-
cida  Rebolho Turcato, Oranice 
Aparecida Bega, Elisangela 
Calvo Grigoli, Gerusa Olívia 
dos Santos Antão, ex-vices-
prefeitas Antônia Aparecida  
Rodrigues da  Cruz, Elisangela 
Calvo Grigoli, Gerusa Olívia dos 
Santos Antão, prefeita em ex-

ercício Geny Violato, diretoras 
de escola Maria Zilda Tavares 
da Mota, Fátima Furlan, Suzy 
Kokelete Morishita, Adriana 
Martha Carneiro de  Oliveira  
Silva, Cleide Pereira de  Jesus  
Vivan, Aderlaine  Aparecida  
Lopes Santos Rebechi, Ana 
Paula  Laureano Ferreira  Sou-
za, diretoras auxiliares Luzia 
Aparecida Dadona Lima, Re-
giane Melo Botelho, secretar-
ias municipais Suelen Sefrian 
Turcato, Silvana  Andrade da  
Silva  Aquino, Laura Aparecida 
dos  Santos, Leonilda Jandra 

de Oliveira, advogada Jossi-
mara Rizzi da Silva e assessora 
legislativa Rafaela Carolina dos 
Santos da Câmara Municipal 
e a Juíza da Comarca de Colo-
rado Luciana Paula Kulevicz.

Com o encerramento, 
que se fez com mensagens 
pelas homenageadas que 
validaram a força feminina 
das mulheres em nosso mu-
nicípio, e que ao final foram 
contempladas com flores 
que simbolizam a graça, a 
força, a resistência e a pecu-
liar beleza da mulher.

Ontem segunda-feira 
11, foi realizado a pri-
meira formação do 

programa A União Faz a Vida 
na rede municipal de ensino 
de Mandaguaçu.  A forma-
ção foi ministrada pela asses-
sora do PUFV Vanessa Beleti, 

no Anfiteatro Santo Carraro. 
A ação contou com a partici-
pação das coordenadoras da 
educação infantil Micheline 
Bortoli Miriani e Márcia Grossi, 
coordenadora local do PUFV 
Sirlene Trolez e os educadores 
da educação infantil do mu-

O Município de Colo-
rado através da 
Secretaria de Agri-

cultura e Meio Ambiente 
iniciou na primeira semana 
deste mês o trabalho de 
conscientização e implan-
tação do Programa Aluno 
Amigo do Animal com a 
parceria da Vigilância Sani-
tária e juntamente com 

protetores independentes  
atuantes no  Município 
conscientizando 300 crian-
ças e adolescentes da Esco-
la Cecília Meireles. O evento 
foi marcante com a presen-
ça de 2 animais vítimas de 
maus tratos que foram res-
gatados e hoje encontra-
se em um lar com muito 
amor e carinho.

Coordenadoras da Educação participam do 
Programa a União Faz a Vida – SICREDI

PARCERIA 

nicípio de Mandaguaçu. 
Esta é uma parceria entre 

Secretaria de Educação e o Si-
credi - PUFV na qual promove 
a educação com atitudes e 

valores de cooperação e ci-
dadania, contribuindo para a 
educação integral dos estu-
dantes. Assessoria de Comu-
nicação

Copa Ângulo com R$ 26.500 tem hoje jogos no feminino 

Com um total de 48 de equi-
pes em duas categorias, a 
Copa Ângulo Regional de 

Futsal que começou na terça-feira, 
12 de março, tem uma premiação 
total de R$ 26.500, hoje, 14/3, tem 
três jogos na categoria feminino.

Jogam nessa quinta às 19h45 - 
Guaraci x Iguaraçu

20h45 - Dois Ramos/Paranavaí 
x Presidente Castelo Branco

21h45 - Lá Linda/Paiçandu x 3 
Conjuntos/Paranavaí

Na sexta, 15/03, no masculino 
às 19h45 – Calflex Futsal/Sarandi x 
LV Foto Esporte/Iguatemi.

20h45 – Atalaia Futsal x Jagua-
pitã Futsal

21h45 – Ângulo Sub-18/Pau-
listano x Amigos do Bidu/Sarandi

Na final em 2023, o prefeito Ro-
gério Bernardo, o vice Alexandre 
Profeta, o presidente da Câmara 
de Vereadores de Ângulo – Marce-
lo Covre, o secretário José de Assis 
(Duçula) prestigiaram as finais. Em 
2023, no masculino a equipe Mário 
Prensa/Sarandi foi a Campeã, no 
feminino a Campeã foi a equipe 
Garra/Maringá. Realização da Sec-
retaria de Esportes, apoio da Pre-
feitura de Ângulo.

Premiação entregue pelas autoridades de Ângulo à equipe Garra/Maringá, Campeã

Dois grandes jogos estão pro-
gramados para este sábado, 
16 de março, na Vila Operária 

de Paranavaí, válidos pela semifinal 
da 13ª Supercopa São José Regional 
de Futebol Suíço, a equipe Tahiti/
Nova Esperança é a única de fora 
de Paranavaí que restou.

Jogam às 15h30 no Estádio 
São José - Grêmio Morumbi/Atual 
Cred x XV de Paranavaí/Chagas 

Vidal. 16h30 - Tic-Tac/Elite Motos x 
Tahiti/Nova Esperança.

No sábado, 9 de março, a fase 
quartas de final teve estes resulta-
dos. XV de Paranavaí/Chagas Vidal 
2x0 Ludipê/Alto Paraná. Tic-Tac/
Elite Motos 5x3 Agro Flores/Uniflor. 
Gê Leiteiro 1x1 Tahiti. Nas penali-
dades 4 a 2 para o Tahiti. Grêmio 
Morumbi/Atual Cred 1x0 Decoral-
to/Alto Paraná.

“Tahiti” na semifinal da 
Supercopa São José

TahitiCom vitórias na fase semi-
final do Campeonato de 
Futebol Suíço do Km 14 

realizada no sábado, 9 de março, 
as equipes Os Boleiros/Floraí e 
América/Discioli/Nova Esperan-
ça farão a final programada para 
este sábado, 16 de março.

Resultados - América 2x1 
TEC/Castelo Branco. Os Bo-
leiros/Floraí 1x1 Amigos FC/Nova 
Esperança. Nas penalidades, a 
equipe Os Boleiros venceu por 
4 a 1. A disputa do terceiro lugar 

será às 15h30 entre TEC e Ami-
gos. Em seguida tem a final. 
Goleiros menos vazados: Alisson 
(Os Boleiros) 2, Wenton (Améri-
ca) 4, Lucian (TEC) 6 e Roberson 
(Amigos) 9 gols.

Artilheiros - Welisson (UTI do 
Celular) 6, João Pedro e Rodrigo 
Caique (Azzure) 4 gols cada. Co-
ordenação do Antônio Espanhol 
e prof. Piui, apoio da Secretaria 
de Esportes através do Totó e 
Prefeitura de São Jorge do Ivaí, 
administração Guina e Marinho.

América enfrenta Os Boleiros
na final do Suíço do Km 14

Os Boleiros

Foi realizado no sábado, 9 
de março, no Clube Camp-
estre de Paranavaí, o Curso 

de Capacitação para aulas de 
Beach Tennis, os 13 inscritos foram 
aprovados pelo professor Marco 
Roza. Estão aptos a ministrar aula 
de Beach Tennis para Iniciantes e 
Intermediários: Diogo José Olher, 
Mayara Cristina Carlos, Rodrigo 

Dias Boaretto, Aline Vieira da Silva, 
Sidnwey da Silva Barbosa Júnior, 
Maxuel Gonçalves da Silva, Michel 
Fabiano Lucas de Lima, Glaucio 
Testa, Diego Viana Oliveira, Ives 
Eduardo Borges Monteiro, Gus-
tavo Masut Rodrigues, Gustavo 
Almeida e Vinícius Pacheco Lopes. 
Marco Roza é de Maringá, com 
larga experiência na modalidade.

Curso de Beach Tennis
capacita 13 alunos para aulas

Marco e os alunos do curso

Colorado inícia trabalho 
de conscientização e 

implantação do Programa 
Aluno Amigo do Animal
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Por Tia Michele

UM MOMENTO
DE ESPERANÇA

Praça Pioneiro Francisco Sakae é
oficialmente inaugurada em Nova Esperança

Na última segunda-feira, 
dia 11 de março, acon-
teceu a inauguração 

oficial da Praça Pioneiro Fran-
cisco Sakae. O momento foi 
marcado pela presença dos 
familiares do saudoso Fran-
cisco Sakae, cujo nome agora 
é imortalizado na praça em 
reconhecimento à sua dedi-
cação a Nova Esperança. Con-
hecido por sua paixão pela 
comunidade e seu profundo 
apreço pela polícia, o Chico  
Sakae  (como era tratado na 
comunidade) deixou um le-
gado que inspira gerações.

Durante a cerimônia, o 
Prefeito Moacir Olivatti pre-
stou uma homenagem emo-
cionante diante dos familiares 
e demais presentes, desta-
cando sua significativa con-
tribuição com a cidade, além 
de expressar sua gratidão 
pelo impacto positivo que ele 
deixou através de suas ações. 
Também estiveram presen-
tes e prestaram simbólicas 
homenagens: vice-prefeito, 
vereadores, lideranças políti-
cas, familiares, amigos e mem-

bros da colônia japonesa.
Antes da remodelação da 

praça, o local abrigava a Con-
cha Acústica, que infelizmente, 
enfrentava uma série de prob-
lemas, incluindo a falta de lib-
eração de alvará de funciona-
mento do Corpo de Bombeiros. 
Essa situação impossibilitava a 
realização de eventos no local. 
Além disso, o monumento 
também limitava a visibi-
lidade do comércio e avenida 
da cidade, e, frequentemente 
era alvo de atos de vandal-
ismo. A remodelação do es-
paço possibilitou a otimização 
na transição de veículos, con-
tribuindo significativamente 
para melhorar o fluxo do trân-
sito na região. A inauguração 
da Praça Pioneiro Francisco 
Sakae também reforça a im-
portância de espaços públicos 
pensados para o bem-estar 
e lazer da comunidade, pro-
moção da interação social, 
melhoria da qualidade de vida, 
além de se tornar ponto de en-
contro e recreação para todas 
as idades, contribuindo para 
uma cidade mais inclusiva.

O Prefeito Marcos César 
Sugigan e o Vice-Pre-
feito Waldemir Natal 

Marion juntamente com os Di-
retores e Coordenadores da Ad-
ministração Municipal, Câmara 
de Vereadores, que na ocasião 
foi representada pelo seu Vice-
Presidente Valdecir Barraca e 
demais vereadores, estiveram 
presentes na Escola Municipal 
Professor Flavio Sarrão - EF, sob 
direção da Professora Maria 
Sandra Bezerra Ribeiro, para 
realização da cerimônia de en-
trega dos uniformes escolares 
para os alunos da rede Munici-
pal de ensino. A cerimônia foi 
organizada pelas equipes ped-
agógicas do Departamento 
Municipal de Educação, através 
da Diretora Esbelta Ferreira Pin-
to em conjunto com os profes-
sores e funcionários dos CMEI’s 
Anália Mendes Tenório, tendo 
como Diretora a Professora 
Janaína Rafaela Bento de Frei-
tas e Chapeuzinho Vermelho, 
liderado pela Diretora Profes-
sora Roseli Tofanelli.

Na ocasião o Vereador Val-
decir Barraca falou: “É um dia 
muito importante para Cru-
zeiro do Sul, para criançada, 
os pais, a entrega do uniforme 

para podermos prosseguir o 
ano letivo e eu espero que fa-
çam bom proveito do mate-
rial que estão recebendo e com 
certeza vai contribuir muito 
para o andamento do ano leti-
vo. Grande abraço, Cruzeiro do 
Sul está de parabéns”.

Seguido pelo prefeito 
Marcos, que encerrou: “Muito 
bom estar aqui, quero cum-
primentar a Diretora Esbelta 
que está em casa, porque está 
com problema de saúde, nada 
grave, mas deve que ficar af-
astada uns dias. (Cumprimen-
tou a todos os presentes). Este 
momento é muito especial, 
para nós, para os professores, 
para os pais e especialmente 
para as crianças, trazendo aí 
de certa forma o benefício 
para os pais, que não precisam 
despender de recursos para 
a compra dos uniformes e 
para a escola também. Hoje é 

um dia muito feliz, para nós e 
para todos que estão aqui, eu 
acabo de chegar de Curitiba e 
em relação a educação, esta-
mos prestes a ter todo este es-
paço e toda esta estrutura em 
nome do município, estrutura 
avaliada em quatro milhões e 
meio que serão incorporados 
ao patrimônio do município. E 
vamos ter a felicidade de estar 
trazendo esta escola, inteira-
mente nossa, podemos fazer 
qualquer investimento com 
nossos recursos. Ainda sobre 
a educação, o resgate da fan-
farra, muitos de vocês têm nos 
cobrado e há muito tempo que 
a fanfarra não acontecia em 
Cruzeiro e está o maior sucesso, 
maravilhoso e autorizei a fazer 
um uniforme novo para este 
ano e mais instrumentos que 
estão faltando. A cozinha piloto, 
trabalhamos bastante nisso e 
já está funcionando, com ali-

mentação que é feita para toda 
rede municipal da educação, 
sendo feito na cozinha piloto, 
cozinhando em um lugar só e 
evitando desperdício. A valori-
zação dos nossos professores, 
faço aquilo que tenho seguran-
ça jurídica. Implantamos o 13º 
para os estagiários e queremos 
também para o dia 26 prepa-
rando uma Páscoa maravilhosa 
para nossas crianças, vocês irão 
se divertir o dia inteiro, com 
direito a chocolate e estamos 
pensando também no dia da 
criança. E hoje sendo coroado 
com esta maravilha que é um 
kit de uniforme, acho que é a 
primeira vez que o município 
concede uniforme, calçado 
e mochila aos nossos alunos. 
Agradeço a vocês, a Câmara de 
Vereadores e a toda equipe da 
educação e este momento é 
um importante, lega, bacana. 
Que Deus abençoe”.

A história da libertação dos hebreus está no livro de Êxodo. 
Abra a sua Bíblia para conferir! A passagem registra o mo-
mento em que Deus libertou o Seu povo escravizado no 

Egito e o pôs rumo a um novo destino: Canaã, a Terra Prometi-
da. Deus sempre tem um plano para libertar o seu povo, e você 
é povo de Deus. Hoje Jesus está pronto para libertar a todos da 
tristeza, da angústia, do medo,  da rejeição, dos traumas e não 
importa a sua idade, Ele está pronto para te libertar e te levar 
a terra prometida que é o céu. Quando fazemos algo que não 
agrada a Deus ficamos escravos daquilo que fazemos, mas o 
nosso Senhor Jesus nos liberta de toda culpa, de todo medo, Ele 
sempre está de braços abertos para nos perdoar e nos abraçar 
com seu grande Amor. E sabe como Ele tem todo esse poder? 
Foi através da cruz, quando Ele veio a esse mundo sabendo que 
teria que passar por aquele momento tão doloroso na cruz, Ele 
fez isso pensando em cada um de nós, Ele há mais de dois mil 
anos sabia o nosso nome, como seria a cor dos nossos cabelos 
e morreu por nós, mas aí terceiro dia Ele ressuscitou e por isso 
Hoje Ele tem todo o poder para nós salvar, perdoar e ajudar. Se 
você precisa dele, aí onde você está lendo esse jornal, fale com 
Jesus através de uma oração, Ele está pronto para te ouvir e en-
tre bilhões de vozes Ele conhece a sua.

Cruzeiro do Sul entrega uniformes 
para os alunos da rede pública

Jesus nos torna livre

Noite de segunda-feira 11 no ginásio de esportes Urbano Pedrone de Floraí tivemos a abertura do campeonato regional feminino e dois jogos do futsal 
masculino também com a sua primeira rodada. Resultados futsal feminino Floraí 06 Nova Esperança 03. Masculino Os Largados 04 x 01 Atlético da Villa Os 

Boleiros 05 x 02 Os Roba Cena ‘B’. Esse evento é organizado e coordenado pela secretaria de esportes de Floraí, recebeu um grande público na sua abertura.

Campeonato de Futsal Masculino e Feminino em Floraí  

Atlético da Villa Os Boleiros Floraí Feminino

Os Roba Sena “B” Os Largados Nova Esperança Feminino
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Este projeto vem resgatando vidas, apresentado-as à CRISTO e for-
mando grandes homens atletas ou não, ensinando como se desta-
car dentre os demais na simplicidade, na humildade, assim como 
CRISTO nos ensinou. AJUDE ESTÁ OBRA VOCÊ TAMBÉM

POR PASTOR RENATO E PRESBÍTERO
PEDRO DA ISOSED DE MANDAGUAÇU Compagas apresenta em Maringá 

plano de expansão para a região

EVENTO NA ACIM

O PLANO ABRANGE DIRETRIZES DE EXPANSÃO E INTERIORIZAÇÃO DO SERVIÇO DE DISTRIBUIÇÃO 
DE GÁS CANALIZADO, INCORPORAÇÃO DO BIOMETANO À MATRIZ DE SUPRIMENTO DO NEGÓCIO E 

AUMENTO DA COMPETITIVIDADE DO GÁS CANALIZADO PARA A INDÚSTRIA PARANAENSE

A Compagas (Compan-
hia Paranaense de Gás) 
apresentou na sexta-fei-

ra (8) em Maringá, o plano de 
expansão para os próximos 
anos. O evento, na Associação 
Comercial e Empresarial de 
Maringá (ACIM), contou com 
a participação de empresári-
os, entidades e líderes locais. 
O diretor técnico comercial 
da Companhia, Fábio Morga-
do, apresentou os principais 
projetos e investimentos pro-
gramados para a região.

Há 30 anos responsável 
pela distribuição de gás canali-
zado no estado, a Compagas 
atende clientes dos segmen-
tos residencial, comercial, in-
dustrial e veicular. Atualmente, 
a rede da companhia possui 
880 quilômetros de dutos, 
prevendo-se um aumento no 
número de usuários.

Segundo Fábio Mor-
gado, o plano da Compagas 
abrange diretrizes de expan-
são e interiorização do ser-
viço de distribuição de gás 
canalizado, incorporação do 
biometano à matriz de su-
primento do negócio e au-
mento da competitividade 
do gás canalizado para a in-
dústria paranaense. Como 
destaque estão os atendi-
mentos aos municípios de 
Londrina e Maringá já a partir 
de 2025. “A aproximação com 
as entidades empresariais de 
Maringá tem como objetivo 
estreitar o relacionamento da 
Companhia na região e iden-
tificar o potencial de consu-

mo de gás para a entrada da 
operação”, afirmou.

O vice-prefeito Edson 
Scabora destacou que recebe 
com satisfação o anúncio 
do projeto de expansão da 
Compagas ao afirmar que 
essa iniciativa é de suma im-
portância para fortalecer a in-
fraestrutura e promover o de-
senvolvimento sustentável. “A 
energia limpa que a empresa 
traz para Maringá é um passo 
significativo em direção a um 
futuro mais promissor para 
nossa comunidade. Estamos 
entusiasmados em colabo-
rar com a Compagas neste 
empreendimento que certa-
mente beneficiará a todos os 
nossos cidadãos”, ressaltou.

Para o presidente da 
ACIM, José Carlos Barbieri, o 
projeto representa um novo 
marco para a cidade. “Mar-
ingá é uma cidade plane-
jada e está sempre ligada à 
inovação e sustentabilidade. 
Temos consciência da neces-
sidade de buscar alternativas 
energéticas para o município 
e o gás natural é solução que 
alia infraestrutura e tecnolo-
gia em favor do desenvolvim-
ento. Vamos estar juntos com 
a Companhia para novas dis-
cussões sobre o tema, reun-
indo mais empresários para 
que possamos receber os 
investimentos e a Compagas 
em nossa cidade”.

Também participaram da 
reunião o presidente da Câ-
mara de Vereadores, Mário 
Hossokawa; o presidente do 

Conselho de Desenvolvim-
ento Econômico de Maringá 
(CODEM), Mohamad Ali Awa-
da Sobrinho; representantes 
do Sinduscon, Secovi, mem-
bros do conselho da ACIM, 
diretores da Gastech Bio, em-
presários da região.

SOBRE A COMPAGAS - A 
Compagas é uma empresa 
que tem como acionista ma-
joritária a Companhia Pa-
ranaense de Energia – Copel, 
com 51% das ações, a Mitsui 
Gás e Energia do Brasil, com 
24,5%, e a Commit Gás, com 
24,5%. Com uma rede de 
distribuição de mais de 880 
quilômetros de extensão, at-
ende clientes dos segmentos 
industrial, comercial, residen-

cial, veicular e de geração 
elétrica, instalados em 15 mu-
nicípios do Estado. Os mais de 
54 mil usuários consomem 
diariamente cerca de 800 mil 
metros cúbicos de gás natu-
ral. Sua atuação está pautada 
em bases econômicas, sociais 
e ambientais e com foco na 
promoção da expansão do 
uso do gás natural. Ciente do 
seu importante papel para in-
dução do desenvolvimento e 
da necessidade da diversifica-
ção da matriz energética, ex-
ecuta ações em prol da com-
petitividade e da segurança 
para seu mercado. A Compa-
gas investiu e vai continuar in-
vestindo no desenvolvimento 
do Paraná. Fotos: Compagas

Neste sábado (9), a Prefei-
tura de Colorado, através 
da Secretaria de Meio 

Ambiente, promoveu uma 
confraternização com os coop-
erados da Catalog - Coopera-
tiva de Catadores de Materiais 
Recicláveis de Colorado.

O evento contou com a 
presença dos cooperados, 
funcionários municipais e do 
Prefeito Marcos Mello. A Se-
cretária de Agricultura e Meio 
Ambiente Jéssica Bortolozzo, a 
Diretora Presidente da Catalog 
Silvia Andréia e o Prefeito Mar-
cos Mello discursaram durante 
a cerimônia.

A confraternização foi uma 
oportunidade para celebrar o 
trabalho essencial dos cata-

dores de materiais recicláveis 
na preservação do meio am-
biente e na geração de renda. 
Os cooperados da Catalog 
desenvolvem um trabalho im-
portante na coleta seletiva e 
na destinação correta dos ma-
teriais recicláveis, contribuindo 
para a limpeza da cidade e para 
a sustentabilidade.

Reconhecimento e valo-
rização - Em seu discurso, o 
Prefeito Marcos Mello destacou 
a importância do trabalho dos 
catadores e o compromisso da 
Prefeitura em valorizar e apoiar 
a cooperativa. “Os catadores de 
materiais recicláveis são agen-
tes fundamentais na proteção 
do meio ambiente e no de-
senvolvimento sustentável de 

Colorado celebra o trabalho dos catadores de 
materiais recicláveis em confraternização

nosso município. A Prefeitura 
reconhece e valoriza o trabalho 
da Catalog e está comprometi-
da em fortalecer a cooperativa 
e oferecer melhores condições 

de trabalho para seus mem-
bros”, afirmou o Prefeito.

Luta por melhores condições 
de trabalho - A Secretária Jéssica 
Bortolozzo ressaltou a importân-
cia da união dos cooperados 
para o fortalecimento da cooper-
ativa. “A união dos cooperados é 
fundamental para o crescimen-
to da cooperativa e para a con-
quista de melhores condições 
de trabalho”, disse a Secretária.

Fortalecimento da coop-
erativa - A Diretora Presidente 
da Catalog Silvia Andréia agra-
deceu o apoio da Prefeitura e 
destacou os planos para o futuro 
da cooperativa. “Agradecemos à 
Prefeitura pelo apoio constante 
à Catalog. Estamos trabalhando 
para ampliar a coleta seletiva no 
município e para oferecer mais 
serviços aos nossos coopera-
dos”, afirmou Silvia.
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PROJETO DIVERSIDADE 
CULTURAL HERANÇA

O dia oito de março é um 
marco histórico para exaltar o 
ser humano do sexo feminino.    

A mulher trava constan-
tes batalhas para conquistar 
seu espaço com dignidade e 
respeito há séculos. Os dias 
de hoje vem ressaltando es-
sas batalhas árduas que as 
mulheres enfrentam cotidi-
anamente. Guerreiras por na-
tureza buscam inovar a cada 
avanço. Elas recebem o apoio 
de muitos, mas muitos ainda 
precisam se conscientizar que a mulher é a luz do mundo; 
não sozinha e sim com parcerias fundamentais do homem. 
Em se tratando de humanidade devemos manter o res-
peito por todos sem distinção de classe, credo, sexo e cor, 
pois somos a raça humana. Apesar do horror deste marco 
histórico é um fato recorrente com pontos diversificados de 
horrores o que ainda hoje acontece com a mulher, seja ele 
bebê, criança pequena, adolescente, jovem ou adulta e que 
nos enoja... Por isso temos que ampliar nossos horizontes 
abrindo as janelas da investigação para erradicar um prob-
lema óbvio que é realmente se ter medidas eficazes que 
estanquem este sangramento que não para por sinal fica 
cada dia pior...

O Brasil é um país que todos amam, mas temos que 
amar de verdade os habitantes desta terra. Como agir então? 
Boa pergunta! Que tal começar a pensar e agir? Fica a dica... 

RESPEITO
O orvalho que toca seu rosto é a mão da mulher acari-

ciando sua alma.    
O sol que aquece seu corpo são os braços da mulher 

alimentando o teu espírito.   
A chuva que molha teus pés é a mulher te conduzindo.          
Respeito é isso, acariciar, abraçar e conduzir. Em tudo 

que a mulher se dispõe a fazer ela estabelece este seg-
mento de respeito...   

É uma formula simples, mas almejada por muitos... 
Tudo que a mulher quer é ver o ser humano agir com re-
speito!      

Lembrete: Queremos o fim das guerras. Movimento em prol da vida!    
                                                                                                                                

Primeira Onda de Leituras Diversificadas Interessantes.
Que Surpreendem a Cada pesquisa. Quem Vai Pegar...!  

Autora: Professora Arlete de Faria Capelari  

MULHER

Mulher exuberante, charmosa, triste
Em êxtase de alegria ou em momento triste, a você, nenhum olhar resiste...
Mulher que canta, encanta...
Que caminha de salto alto, pés no chão,
Pés feridos, cansados, mutilados ou deformados...
Revelam seu caminho, sua missão!
Mulheres do lar, Executiva, faxineira, secretária, enfermeira, cabeleireira...
Não importa a profissão... porque por onde ela passar 
Ela sabe se destacar 
Porque ao longo da história, tem conquistado o seu lugar. 
 Mulher, você é poesia!
Quando acorda cedo, cabelos desgrenhados, lisos ou encaracolados… 
coração acelerado
Mas não perde o brilho, porque sabe que alguém segue os seus passos…
Você tropeça, e pode até cair..., mas sua luz continua a reluzir!
Aprendeu cantar, mesmo quando tem vontade de chorar!
Supera desafios, derruba barreiras, revive a sua história...
Para e contempla a lua na escuridão da noite…
Ela enxerga a si mesma em cada fase 
E relembra com lágrimas, da vida os acoites...
 Mulher, você é poesia!
Você não desiste, mas persiste, insiste...
Ao contemplar a lua, enxerga a si mesma
Às vezes CHEIA ... cheia de sonhos, risos, amor, alegria, desilusões, frust-
rações, decepções… Mas também cheia de esperança,
Chora... sentindo-se uma criança...
Passam os dias, novamente a Lua, agora ela vem a MINGUAR... min-
guar seus sonhos, amores perdidos, ou nunca vividos...
Na fase CRESCENTE... renasce, qual criança, saltitante
Mesmo tendo a alma gritante
Para ouvir o eco, de um coração anelante por amor, bondade, com-
preensão, perdão...
Mulher, você segue cumprindo uma missão.
 MISSÃO de amar, ajudar, apoiar, aconselhar...
Mesmo sem forças para lutar!
 Mulher, você é poesia...
Não importa, se em verso, ou prosa...
 Você é poesia, porque é única...
Porque encanta... renasce das cinzas, do pó, dos fragmentos de uma 
ilusão ou desilusão,
De um amor que não nasceu ou que já morreu...
 Mulher você é poesia... por onde passa contagia...
Quem é o autor dessa poesia magnífica, em prosa, verso ou reverso?
 O maior poeta do Universo... traçou linhas inimagináveis,
Pensou no belo, no surpreendente,
E como poeta do Infinito, é como se Deus soltasse numa só pessoa, 
toda história de amor semelhante ao Seu.
Deus fez você... poesia...
Pois onde você passa, contagia...
Você vive para mostrar ao mundo, que DEUS existe, que o AMOR per-
siste, e que o PERDÃO não resiste...
A uma mulher que entende que ela é poesia...
E que por onde passa contagia!!!”

(Neide Lino Macedo Wutzow)

Ourizona homenageia “MULHER”

CIDADANIA 

No dia 07 de março a 
Prefeitura Municipal de 
Ourizona, em conjunto 

com a Secretaria Municipal 
de Assistência Social, repre-
sentada por Nathália Garcia 
Amado, promoveram um jan-
tar em comemoração ao Dia 
Internacional das Mulheres, 
especialmente realizado para 
as servidoras municipais, apo-
sentadas e pensionistas. O 
evento contou com a presen-

ça da Pedagoga, Bacharel em 
Teologia, Psicopedagoga, Ter-
apeuta Familiar e de Casais, 
Pós graduada em Sexualidade 
Sistêmica e Teoria Cognitiva 
Comportamental, Neide Lino 
Macedo Wutzow, realizando 
uma belíssima palestra con-
tendo o poema de sua autoria, 
que segue abaixo. Logo após 
foi servido um delicioso jantar 
com música ao vivo com a 
cantora Monica Peres.

As Secretaria de Indús-
tria, Comércio, Trabalho 
e Turismo, Secretaria 

de Saúde e Secretaria de As-
sistência Social, participaram 
do “Villa Color- Rotary Day”, 
promovido pelo Rotary Club de 
Mandaguaçu em parceria com 
o Shopping Oliveira Center.

Esta ação aconteceu neste 
domingo 10, em frente ao 
Oliveira Center na Avenida Cen-
tenário, 900 na Vila Guadiana.

Foram realizadas diversas 
atividades com a comunidade 
local, corrida colorida, corte de 
cabelo, maquiagem, orienta-
ção sobre educação superior, 
cuidados com a saúde, acolhi-
mento psicológico, veterinário 
e contábil, dentre outros.

A Secretaria de Indústria e 
Comércio por meio da Sala do 
Empreendedor realizou atendi-
mentos de esclarecimentos de 
abertura de MEI, impressão de 
guias e demais duvidas, a equi-

pe da Saúde abordou questões 
da Dengue, combate e o ar-
rastão que acontece no próx-
imo dia 16 de março no bairro, 
já a equipe de Assistência So-
cial atendeu a comunidade na 
transferência de título de leitor 
para os novos moradores de 
Mandaguaçu e para os jovens 
que desejam ter títulos para vo-
tar esse ano.

O evento contou com a pre-
sença do prefeito em exercício 
Gilmar Cadamuro, secretárias 
Zenaide Batilani (Indústria e Co-
mércio) e Adriana Bueno (As-
sistência Social), vereador Fer-
nando Costa (Fernandão), 
assessor do Diretor da Itaipu Bi-
nacional Enio Verri o Preto Bezer-
ra, equipe do Rotary Club, equipe 
Oliveira center, empresários e co-
munidade em geral. 

Além de diversas atividades 
gratuitas, foi realizado sorteio 
de brindes.

Assessoria de Comunicação

Secretarias participam de evento
“VILLA COLOR-ROTARY DAY” promovido 

pelo Rotary Club de Mandaguaçu

“MULHER VOCÊ É POESIA
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